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幹事報告

相川浩一幹事

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-02第 2780回

２０１９－２０２０年度本庄RCが
R財団より表彰されました。

Rリーダーシップ研究会パートⅠの
ご案内が地区より届いています。
積極的な参加をお願いします！

（一社）比国育英会バギオ基金より
「バギオだより」が届いています。
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金井福則会長

　皆さんこんにちは。
今年度のクラブテーマは『寄り一層の高潔性を！』を掲
げさせていただきましたが、島根県出雲市のもと市長
岩國哲人（いわくにてつんど）さんも高潔な方だと私
は思っております。
　岩國哲人さんは出雲青年会議所の呼びかけで、自
分が高校まで育った出雲市の若者から頭を下げられ、
53歳の時にアメリカ・メリルリンチ副社長兼メリルリン
チジャパーン会長辞任し、数億円の給料をすてて出雲
市長になられました。
　まず、ゴミを減量化するためにゴミ袋を有料にした
岩國さんの考えが、今では全国の市町村で実施され
ています。
　また、｢行政は最大のサービス産業｣｢小さな役所、
大きなサービス｣という持論をもとに、出雲市内にあ
るユニー内で行政の土・日サービスコーナーを創設さ
れ、今では全国の行政は、そのサービスを同じく、実
施しています。 サービス面でいうと、それまでは13時
まで待たされていた正午過ぎての受付は、今は何時
に窓口に行っても受け付けてもらえます。
　岩國さんが行政サービを掲げなければ今でも役所
の窓口は昼休みの間、閉ざされていると思います。
　岩國さんは出雲市長時代（30年前）に選挙の投票
率を上げる参考人として国会でお話しをされています。
　18歳で働いている人もいます。 『納税しているのに
国家に意見が言えないのはおかしい』と18歳にも投
票権を与えるべきだと話されました（現在は実施）。 
　又、投票所を駅やスーパーのも設けるべきだとも話
されました（今年の6月の国会で可決）。
　選挙の投票用紙は『5票制にすれば良い。義理の人
には1票。本命の人には3票。そして1票はマイナスの
票を作る。落としたい人にマイナス票を作ればこの人
を落としたいと思えば人は投票に行きます。』‒と。
　尚、日本も大統領制にするべきだとも話されました。
30年前は理解出来ませんでしたが、今は良く解り

ます。 総理大臣になるには20～30年かかります。 その
頃には、国を良くしようとする熱い思いは皆薄れ、議員
内閣制で意識が民より議員に向く・・・。 大統領制なら
公約で当選するから時代のニーズにあったリーダーを
国民が選ぶわけです。 国民誰もが選挙に関心を持つは
ずです。 岩國さんは53歳の時にアメリカ・メリルリンチ
副社長を辞められましたが、辞めなければ間違いなく
社長になれたでしょう。  若者に頭を下げられ、地元の
ために尽力した高潔性に惨敗！
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事務局

例会日 毎週木曜日  12：30～13：30 
例会場 ベストバンケット 五州園（株）

公共イメージ委員会構成編集

金井福則／阪上清之介／渋谷修身／髙橋順容／井田正志／巴　高志／矢島淳一／茂木聡／滝澤博史
鈴木元道／坂本優蔵／坂本令夫人／春山茂之／須永秀和／鈴木　純／井古田悦男／中島高夫
坂田清茂／佐藤賀則／浅香　匡／相川浩一／萩原達夫／茂木　正／加藤玄静／八木茂幸／小林弘斉

戸矢元一／真下　功／池田敦司／塚越　茂／坂本雄一／安藤真克／渋澤健司／金子　章／戸谷清一／橋本和也／五十嵐敦子／吉田卓磨／土屋　進／髙橋福八

ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順 合計 44,000円

本庄ロータリークラブ

村田貴紀様（2570パスポートRC）

本日のゲスト

クラブ協議会　13：00 〜

クラブ管理運営委員会

五十嵐敦子委員長 
SAA

巴　高志 委員長 
プログラム委員会

坂田清茂 委員長 
公共イメージ委員会

櫻井祐治委員長 
会員増強委員会

土屋　進委員長 

親睦活動委員会

野田貞之委員長 
出席委員会

鈴木元道委員長 

クラブ奉仕部門担当

織田裕之副会長

プログラム委員会

渋谷修身 副委員長 

出席委員会

浅香 匡 委員

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長 

クラブ例会出席率クラブ例会出席率

会員数

出席免除会員

出席義務会員数

出席会員数

出席率（%）

75

2

73

51

69.8

NEXT
次回は 第2781回  7月15日（木）五州園にて第3例会

クラブ協議会／各委員会活動計画発表

ロータリーの友
地区代表

五十嵐敦子会員

発表

国際ロータリー第2570地区
2021～2022年度
ガバナーエレクト

地区戦略計画委員会委員
危機管理委員会委員
青少年奉仕委員会 青少年交換委員会委員
ロータリー財団委員会 統括副委員長

村田貴紀　様

本日はクラブ協議会です。
皆さまよろしくお願い致します。

定番
Message

本日は表敬訪問に参りました。今後共
ご指導の程宜しくお願い致します。
村田貴紀様

フリー
Message

今年はSAAになりました。
皆様の例会でのご協力をお願いいたします。
巴　高志

フリー
Message

聖火リレー見てきました。
小学校以来です。
阪上真之介

フリー
Message

国際ロータリー第2570地区ガバナーエレクト村田貴紀様、
ご多忙中にも関わらず本庄RCにお越し頂きありがとうございます。
茂木　聡

フリー
Message
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